



## Palliativpatienten im Zirkus Krone

Am vergangenen Mittwoch nahmen 21 Palliativpatienten des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut an der Abendveranstaltung des zweiten Spielprogrammes des Zirkus Krone teil. Voll Begeisterung verfolgten die Patienten die künstlerischen Darbietungen der Artisten, besonders die Löwendressur fand großen Anklang. Aber auch die Clowns mit ihren lustigen Darbietungen ließen die Patienten für einige Stunden ihre Sorgen und Nöte vergessen. Die Ausflüge wurden begleitet von Mitarbeitern der SAPV Adiuvantis Landshut und der Onkologischen Praxis Dr. Vehling-Kaiser.

Die Palliativausflüge sind ein Projekt des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes und dienen der Reintegration von schwerstkranken Patienten in die Gesellschaft. Zirkus Krone stellte auch dieses Mal für die Palliativpatienten, deren Angehörige und Begleiter kostenlos Plätze in den ersten Reihen des Zirkusbaus zur Verfügung. Ein großes Dankeschön hierfür an Lana Lacey-Krone.

Spenden zugunsten des Onkologie-Hilfe-Vereins Landshut werden gerne entgegengenommen (Konto-Nummer: IBAN: DE85 7435 0000 0020 2839 11, BIC: BYLADEM1-LAH).